



3 Pièces

96 m²

Réf. P-9871

565 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice bas musiciensun spacieux appartement 3 pièces traversant nord / sud de 96m² situé dans un très bel immeuble art Déco des années 1930 avec ascenseur. Il se compose d'un grand séjour climatisé de 38m² avec une cuisine ouverte tout équipé et aménagé. Un bureau complète ce séjour, 2 chambres spacieuses avec de nombreux rangements, une salle de bain avec douche italienne et un wc indépendant. Cet appartement idéal pour une famille est situé proche des écoles, des transports et des commerces. Une place de stationnement peut être disponible à la location. Une cave complète ce bien. Profession ...

Nice bas musiciensa spacious 96m² north / south crossing 3-room apartment located in a beautiful 1930s art deco building with elevator. It comprises a large 38m² air-conditioned living room with a fully-equipped open-plan kitchen. An office completes the living room, 2 spacious bedrooms with plenty of storage space, a bathroom with italian shower and a separate toilet. This family-friendly apartment is close to schools, transport and shops. A parking space may be available for rent. A cellar completes this apartment. Liberal profession authorized.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

